
減蚊対策に取り組んでいます。 

１． 薬剤散布実施 6月 1日、午後 2時から市役所に依頼したユスリカ 

発生抑制剤を、水たまりの多い公園周り、遊水池近辺、Aブロック 

田島側を中心に散布しました。 

費用的な面（1回全地区散布で 

２～3万円かかる）、環境汚染 

の問題が残る、大雨が降ると 

（6月 13日のような）薬剤が 

流れて効果がなくなり河川・海洋汚染に直結する。以上の観点から、 

自治会として薬剤散布は減蚊対策としては取り入れません。 

２． 減蚊プロジェクトを立ち上げます。プロジェクト・リーダー 

B-13-5 藤岡信二さん 

基本的な活動方針：蚊の発生原因である、水たまりをなくす。 

・市に要請して A,Bブロック境界、大通りの雨水桝に遊水池側から 

 雨水桝に水抜きの穴を空けていきます。6月 17（金）9:00-16:00 

その効果を検証して今後の対策を立てていきます。 

・各家庭内・空き家の水たまりをなくす運動を、展開していきます。 

・プロジェクトメンバーを募集します、関心のある方は自治会役員まで 

 ご連絡下さい。 
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星和公園を整備して行きます 

公園の住宅側植栽が育ち、公園内に生育してきましたので、市の公園担当と 

協議し、植栽を一部伐採して公園を広く使えるように改造します。 

市側では、予算面から全部の伐採処理は難しいとの事なので、自治会で一部 

協力し、出来る範囲で伐採し可燃ごみとして、処理する事にしました。 

藪蚊の発生や、子供たちのボール遊びでのボール紛失、星和祭での模擬店の 

スペース確保などメリットが大きいと判断しています。 

伐採は危険なので、経験者が行いますが 

伐採した植栽の処理に協力可能な方を 

募集いたします。実施日は決定次第関係者に 

ご連絡いたします。また公園側の会員の方には 

一部電源の供給をお願いしますので 

ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

 集会所の利用申し込み並びに使用状況について 

集会所の利用申請は、自治会メールでも受け付けますのでご利用下さい。 

seiwajitikai@gmail.com 

また利用状況は、自治会の HPにも掲載しましたので合わせてご利用下さい。 

検索は「星和若葉台自治会」でトップに出てきます。 


